

Seite: 0
Ressort: Kultur

Rubrik: Ausstellungen/Fotografie/Film/Spanien
Gattung: Agentur-Meldungen

Fotoausstellung "Gesichter des spanischen Films"

Düsseldorf (epd). Im Haus der Universität in Düsseldorf wird am Dienstag eine Foto-Ausstellung mit dem Titel "Cineastas contados - Gesichter des spanischen Films" eröffnet. Bis 7. Juni präsentiert die Ausstellung Arbeiten des spanischen Fotografen Óscar Fernández Orengo, der auf insgesamt 47 Schwarz-Weiß-Bildern im Panorama-Format bedeutende spanische Regisseure der letzten Jahrzehnte porträtiert. Die Ausstellung ist nach Angaben der Heinrich-Heine-Universität die zweite Phase eines umfassenden Fotografie-Projektes, an dem der Künstler seit dem Jahr 2000

arbeitet. Orengo versuche, so viele spanische Filmschaffende wie nur möglich zu porträtieren, hieß es. Auf diese Weise solle ein ebenso umfassendes wie einzigartiges Archiv mit Hunderten von Aufnahmen und dokumentarischem Charakter entstehen. Das fotografische Werk von Orengo eröffne einen Einblick in die Welt des zeitgenössischen spanischen Films. Die großen Namen seien vertreten. Regisseure wie Pedro Almodóvar, Iciar Bollaín, Carlos Saura und David Trueba prägten das spanische Kino, entwickelten es weiter und machten es über

die Grenzen des Landes hinaus international bekannt.

"Cineastas contados" ist ein Geschenk der Spanischen Botschaft Berlin an die Romanistik der Hochschule. Die Botschaft hat die Bilder kostenfrei zur Verfügung gestellt sowie die Kosten für Transport und Versicherung übernommen. Anlass der Schenkung ist der Start des Spanien-Zentrums an der Universität Düsseldorf.

epd-West are fri

Wörter: 199